

SANTA MARTA DE TORMES

Cesión de 50 motocicletas para la creación de un museo en el municipio

El Ayuntamiento firmó ayer un convenio por 5 años prorrogables con el dueño de la colección, Alfonso Serrano

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD
SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, acompañado del concejal de Policía, Jesús Hernández, firmó ayer un convenio con Alfonso Serrano, dueño de una colección de más de 80 motocicletas, por el cual cederá al Ayuntamiento un total de 50 de estos vehículos para la creación de un museo en el municipio, los cuales se irán rotando para llegar a exponer la colección al completo.

Durante el acto, David Mingo señaló que este convenio se encuentra dentro del objetivo del Ayuntamiento de dar un «enfoque cultural y artístico al municipio» a través de un proyecto global de atracción del turismo.

La iniciativa de crear un museo de motos, según indicó Mingo, surgió de Alfonso Serrano, que cede temporalmente (por 5 años prorrogables) y de forma gratuita 50 de las más de 80 motocicletas que tiene, entre ellas algunas tan conocidas como Harley Davidson, Yamaha o Ducatis.

Un museo que se realizará en un local de 600 metros de la calle Juan Padilla y que se espera tener listo antes del verano, tras el acondicionamiento de las instalaciones.

El convenio que ayer se firmó incluye una de las ideas del promotor del museo, como es que las motos vayan rotando, que no siempre estén expuestas las mismas para así



Alfonso Serrano, David Mingo y Jesús Hernández tras la firma del convenio. :: M. J. GUTIÉRREZ

dar a conocer toda la colección, manifestaba el concejal Jesús Hernández, que apostillaba que Alfonso Serrano será el director técnico del mismo, por lo que podrá desarrollar todas sus ideas.

Una de ellas, como informaba el coleccionista, es que se impartirán conferencias porque las motos además de cultura son arte, y por ello se impartirán charlas que pueden interesar tanto a la gente joven como a todos los que les guste el mundo del motor. A través de las motos expuestas, que van desde el año 1930

hasta el 2000, aproximadamente, se podrá conocer la historia de las motos de todo el siglo XX, a través de la evolución de sus diseños, del desarrollo tecnológico tan grande que ha habido con el paso de los años, convirtiendo cada modelo en una verdadera obra de arte.

Por otro lado, Alfonso Serrano indicó que en España sólo hay otros dos museos de estas características y que tiene muchos conocidos en España que son coleccionistas de motos como él y han intentado que los ayuntamientos de las localida-

des donde viven creasen museos con sus piezas, sin conseguirlo ninguno de ellos; por lo que en un futuro se planteará la posibilidad de poder exponer algunas de las piezas de dichos coleccionistas en el museo de Santa Marta de Tormes.

Por último hay que señalar que este coleccionista santamartino no sólo se ha dedicado a comprar motos, sobre todo en los años 70 «cuando era joven», en buen estado sino que algunas de ellas estaban destruidas, encargándose el mismo de restaurarlas.

VILLAMAYOR

El municipio pone en marcha la campaña 'Más alimento, menos desperdicio'

El comercio local repartirá bolsas de tela y manteles individuales con mensajes y consejos

:: REDACCIÓN / WORD
VILLAMAYOR. El Ayuntamiento de Villamayor e Impulsa Villamayor, bajo el paraguas de la FEMP y la Red de Ciudades por el Clima, ponen en marcha la campaña 'Más alimento, menos desperdicio' para des-

perdiciar menos alimentos.

Villamayor es miembro activo de la Red de Ciudades por el Clima, que es una red de actuaciones a nivel nacional en relación con la lucha contra el cambio climático.

En el seno de la actividad de esta agrupación, se ha proporcionado al Ayuntamiento de Villamayor 100 unidades de bolsas de tela y manteles de tela individuales con mensajes y consejos de la campaña de difusión a nivel nacional 'Más alimento,

menos desperdicio', elaborando el Ayuntamiento los tripticos que se van a distribuir desde los comercios.

Para el reparto de estos materiales y buscando un trasfondo social y participativo, el Ayuntamiento de Villamayor, desde la Concejalía de Medio Ambiente, ha organizado una campaña en colaboración con la Asociación de Comerciantes Impulsa Villamayor, en la que los comercios colaborarán difundiendo los mensajes para un consumo responsable de los alimentos en los hogares y consejos para realizar una compra responsable, evitando el desecho de alimentos aprovechables.

La campaña se desarrollará durante el mes de marzo.

Durante la presentación de esta

campana, el alcalde, Manuel Gago, señaló que la comisión europea estima que cada año se desaprovechan en el mundo más de 1.300 millones de toneladas de alimentos, es decir, un tercio de la producción mundial, de los que 89 millones de toneladas de comida en buen estado corresponden a la Unión Europea.



Manuel Gago
Alcalde

El desperdicio de alimentos está relacionado esencialmente con malos hábitos de compra y consumo, así como con una inadecuada gestión y manipulación de los alimentos. «En nuestras manos está mejorar el aprovechamiento de los alimentos, evitando así los impactos negativos sociales, económicos y medioambientales», concluyó el regidor de Villamayor.

ALBA DE TORMES

Abierto el plazo de inscripción para participar en el III Bolsín Taurino Botijo de Filigrana

:: REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. El Ayuntamiento de Alba de Tormes y la Asociación Taurina 15 de Octubre, en su continuo afán por fomentar y promocionar la fiesta de los toros, organizan el III Bolsín Taurino Botijo de Filigrana, que se celebrará en Alba de Tormes de abril a junio.

Tras el éxito obtenido en anteriores ediciones de este Bolsín, en las que destacó el nivel organizativo, la calidad de los participantes y la gran demanda de inscripciones que se realizaron, la organización ofrece una nueva oportunidad a 18 jóvenes valores, señalan desde el Ayuntamiento, a la vez que informan que los ganadores y empresas colaboradoras, con su apoyo, hacen posible la realización de este Bolsín.

La celebración de las jornadas taurinas previstas están garantizadas gracias a la acogedora plaza cubierta con la que cuenta el municipio de Alba de Tormes, localidad que propone un sinfín de posibilidades, tanto patrimoniales como gastronómicas para todos aquellos participantes y aficionados que visiten la villa ducal durante la celebración del certamen, con mayor relevancia este año que el que se está celebrando el Año Jubilar Teresiano.

Los novilleros interesados pueden realizar su inscripción durante todo el mes de marzo a través de las escuelas taurinas a las que pertenezcan o bien de forma individual, para lo cual tendrán que aceptar las normas del Bolsín Taurino Botijo de Filigrana.

La relación oficial de inscritos aparecerá en la web www.albadetormes.com el martes 3 de abril.

Tientas

El Bolsín Taurino Botijo de Filigrana tiene un cupo inicial de dieciocho participantes que actuarán divididos en tres eliminatorias, que se celebrarán los días 28 de abril, 13 y 27 de mayo, a las 17:30 horas. Una vez celebradas las tres tientas, el jurado determinará los 6 novilleros que obtienen mejor puntuación y que disputarán la final, que tendrá lugar el domingo 10 de junio en la plaza de toros de la villa. El séptimo clasificado quedará como reserva para la final.

Como premio, el triunfador del III Bolsín Taurino Botijo de Filigrana de Alba de Tormes recibirá un valioso botijo de cerámica típico de la localidad, que da nombre al certamen, y un fundón de espadas, además de ser incluido en un festejo taurino a celebrar en la plaza de toros ducal de Alba de Tormes.